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Combate à pandemia é 
prioridade dos prefeitos
Em Niterói, São Gonçalo, Rio e outras cidades, primeiras ações visam enfrentar o vírus e recuperar economia

ELEITOS TOMAM POSSE

CIDADES/PÁGS 3 E 4

Terror de todas as épocas
A mostra ‘Estúdio Hammer - A Fantástica Fábrica de Horror’ 
exibirá 30 longas-metragens, produzidos entre as décadas de 
1950 e 1970 até 1º de fevereiro, no Facebook. Tudo gratuito. 

Divulgação

Filme com Christopher Lee como Drácula está na programação de longas da mostra on-line

Vereadores de 
Niterói não vão 
ter recesso

PANORAMA\PÁG. 2

Conta de luz com 
bandeira amarela 
em janeiro

NACIONAL\PÁG. 6

Douglas Macedo / Prefeitura de Niterói

Em Niterói, Axel Grael disse que providenciará vacina o mais rápido possível

Divulgação

Em São Gonçao, Capitão Nelson homenageou vítimas da covid-19, em discurso

Divulgação

Secretariado de Paes terá 23 pastas, além de 8 subprefeituras e 9 autarquias

ESPORTES

O técnico Vanderlei Luxemburgo voltou ao comando do Vasco 
da Gama com um objetivo claro em mente: se manter na 
primeira divisão do Campeonato Brasileiro.

PÁG. 8

Rafael Ribeiro / Vasco

O novo comandante da colina destacou o carinho que tem pelo clube Cruz-Maltino

Bloqueios 
impediram 
aglomeração
As medidas adotadas pela 
Prefeitura do Rio de Janeiro que 
impediram o acesso da população 
à orla de Copacabana surtiram 
efeito, conseguindo evitar 
grandes aglomerações durante a 
virada do ano. Poucos turistas e 
moradores passaram o réveillon 
na praia, onde a tradicional festa 
de fim de ano costuma reunir 
mais de 1 milhão de pessoas.

NACIONAL\PÁG. 6

Divulgação/Prefeitura do Rio de Janeiro

Prefeitura do Rio de Janeiro intensificou fiscalização no dia da virada de ano

Luxa quer tirar o Vasco da degola

INSS pagará 
bilhões a 
segurados
Neste ano o INSS pagará bilhões, 
no total, para milhões de 
segurados. Além dos precatórios 
reservados para quem ganhou o 
direito na Justiça, há o penúltimo 
lote da revisão de diferenças de 
benefícios como pensão por morte, 
auxílio-doença previdenciário e 
aposentadoria por invalidez, já 
que houve mudança na fórmula de 
cálculo da renda mensal.

NACIONAL\PÁG. 6

PÁG. 2

CULTURA
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CARTA DO LEITOR

Alarmes incômodos
A vila que fica ao lado da Livraria da Travessa tem um 
alarme no portão. Não haveria nenhum problema se na 
mesma não houvesse um delivery de comida. A cada 5 
minutos o alarme dispara. Um horror o dia inteiro!
Cecilia Cid

Estragos por conta das chuvas
A Prefeitura de Niterói não resolveu o problema dos alaga-
mentos quando chove forte. Em alguns pontos da Marquês 
de Paraná o asfalto e as calçadas estão cedendo, podendo 
ocasionar acidentes e prejuízos para os cidadãos.
Elza Ataíde

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Meia entrada 
contra a covid
Já está em vigor a lei que 
estimula a doação de plasma 
sanguíneo de pessoas que 
foram curadas da covid-19. A 
medida, de autoria do depu-
tado Rosenverg Reis (MDB), 
garante ao cidadão que fizer 
a doação o certificado “Ami-
go da Saúde”, a ser emitido 
pela Secretaria de Estado de 
Saúde (SES), e autoriza o Go-
verno a conceder meia-en-
trada em eventos culturais e 
esportivos a quem participar 
da doação.

O procedimento deverá 
estar de acordo com a re-
gulamentação da Agência 
Nacional de Vigilância Sani-
tária (Anvisa). “O Hemorio 
já iniciou testes com plasma 
sanguíneo em pacientes 
em estado grave. A pessoa 
curada dessa doença infec-
tocontagiosa desenvolve an-
ticorpos em seu plasma, que 
podem auxiliar no tratamen-
to de outros pacientes com 
formas graves da covid-19”, 
justificou Rosenverg. 

Carlos Boechat é homenageado

O ex-administrador da Região 
Oceânica, engenheiro e ve-
reador eleito, Carlos Roberto 
Boechat, falecido no último dia 
12, de covid, foi homenageado 
pela Prefeitura de Niterói. 
Familiares, amigos e colegas 
de trabalho acompanharam 

Luciana Carneiro/Prefeitura de Niterói

o descerramento da placa em 
sua homenagem na Av. Verea-
dor Carlos Roberto Boechat, no 
Cafubá. “Boechat vai ficar eter-
nizado na história de Niterói 
e no coração da gente”, disse 
Rodrigo Neves, acompanhado 
de seu sucessor, Axel Grael.

Alerj e MP-RJ fecham com Itaú 
A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) e o Ministério Público 
Estadual (MP-RJ) assinaram 
o contrato de gestão das fo-
lhas de pagamento de ambas 
as instituições com o Banco 
Itaú Unibanco S/A, vence-
dor do processo licitatório. 
O contrato terá vigência de 
cinco anos.

Presidente da Alerj, de-
putado André Ceciliano (PT) 
anunciou que a Casa pre-
tende destinar o valor arre-
cadado com a renovação do 
contrato para a criação do 
Museu da Democracia, após 
a mudança da estrutura ad-
ministrativa e legislativa da 
Alerj para o edifício Lúcio 
Costa, o “Alerjão”. “Vamos 
pegar esses recursos para 
que possamos modernizar 
nossas estruturas e preparar 
o Palácio Tiradentes para ser 
o Museu da Democracia. É 
muito importante essa par-
ceria, é muito importante o 
destino que vamos dar a este 
prédio histórico”, pontuou o 
deputado.

Ao todo, o Itaú pagará às 
duas instituições R$ 55 mi-

divulgação

Alerj e MP-RJ assinaram contrato de gestão das folhas de pagamento de ambas as instituições com o Banco Itaú

Câmara de Niterói 
suspende recesso
Após a posse e a eleição da 
mesa diretora, o novo presi-
dente da Câmara de Niterói, 
Milton Cal, como primeiro 
ato, suspendeu o recesso 
parlamentar de janeiro e 
fevereiro. Ele quer a Casa 
mobilizada para votar medi-
das urgentes da prefeitura no 
enfrentamento da covid-19.

Presente ao evento, o de-
putado estadual Waldeck 
Carneiro (PT) aproveitou a 
solenidade de transmissão 
de cargo na Casa para entre-
gar ao ex-prefeito Rodrigo 
Neves a Medalha Tiradentes, 
a maior honraria concedida  
pela Alerj. 

“É um reconhecimento 
pela sua competência, inte-
gridade e honestidade”, disse 
o deputado, referindo-se aos 
oito anos em que Rodrigo 
esteve à frente da prefeitura. 

lhões - a proposta mínima 
era de R$ 54.779.173,16. O 
resultado foi 18,77% superior 
ao obtido em 2015, enquanto 
a variação do IPCA do pe-
ríodo foi de 20.4%. Procura-
dor-geral de Justiça do Rio, 
Eduardo Gussem ressaltou 
que a parceria com o Legis-
lativo mostra como as duas 
instituições buscam mais 

eficiência. “É uma sinaliza-
ção importante, de que as 
instituições podem, man-
tendo a sua independência e 
autonomia, caminhar juntas, 
buscando melhores preços e 
melhores serviços. Afinal de 
contas, todos integramos o 
mesmo estado e precisamos 
buscar mais eficiência, reso-
lutividade e economicidade 

nas nossas atuações”, frisou 
o procurador.

Para Ceciliano, a parceria 
com o MP foi um marco para 
o Legislativo. “Tivemos uma 
licitação diferente, conjun-
ta, mantendo o banco que 
já nos atendia, e a Alerj ar-
recadou quase 20% a mais 
que da última vez, em 2015”, 
pontuou Ceciliano. 

Porto do Rio será 
modernizado

Aumento só para 
os secretários

Docas do Rio vai modernizar 
o cais mais antigo do Porto do 
Rio. As obras estruturais no 
Cais da Gamboa, inaugurado 
em 1910, serão realizadas para 
permitir o aprofundamento 
de berços de atracação e via-
bilizar operação com navios 
de maior porte. Estimadas em 
R$ 195 milhões, serão inicia-
das em breve, com prazo de 
conclusão previsto para um 
ano após contratação da em-
presa vencedora da licitação, 
lançada no final de ano. 

O diretor de Gestão Por-
tuária da CDRJ, Mário Povia, 
ressaltou que, após as obras 
pretende realizar a dragagem: 
“Para o desenvolvimento de 
novos negócios e melhoria das 
condições de atratividade do 
porto, é imperativo o aumento 
do calado operacional dessa 
área, que passará a receber 
navios de maior porte, per-
mitindo a otimização do uso 
de uma infraestrutura que é 
fundamental para o Porto do 
Rio de Janeiro, que a partir 
de então estará apto a captar 
novas cargas e novas linhas de 
navegação”. 

Com a modernização do 
cais e o aprofundamento do 
acesso aquaviário, o mix de 
cargas será mais variado e ren-
tável, podendo até duplicar a 
demanda. 

Antes de deixar o governo em 
Niterói, Rodrigo Neves decidiu 
vetar o artigo do projeto de lei 
aprovado na Câmara ue reajus-
tava os salários do prefeito e do 
vice-prefeito, mantendo apenas 
o reajuste para os secretários 
municipais. A medida, segun-
do ele, foi tomada em comum 
acordo com o novo prefeito, Axel 
Grael, e com o novo vice-pre-
feito, Paulo Bagueira. Agora, o 
projeto será devolvido à Câmara 
Municipal que vai analisar o veto 
do prefeito depois do recesso 
parlamentar.

Paes observa o Rio antes da posse

Antes de ir para a Câma-
ra de Vereadores, no Centro 
da capital fluminense, onde 
tomou posse como prefei-
to do Rio de Janeiro pela 
terceira vez, Eduardo Paes 
(DEM) acordou bem cedi-
nho e fez uma varredura por 

Reprodução Instagram 

alguns bairros da cidade do 
Rio de Janeiro. Mas antes 
de correr a cidade, olhou o 
Rio de Janeiro de cima, dos 
braços do Cristo Redentor, 
onde gravou um vídeo de 
agradecimento e postou em 
sua redes sociais. 

Panorama RJPanorama RJ

Mostra reúne 
clássicos de horror
A mostra Estúdio Hammer 
– A Fantástica Fábrica de 
Horror exibirá 30 longas-
-metragens, produzidos 
entre as décadas de 1950, 
quando foram lançados os 
primeiros filmes de terror 
do estúdio, passando pelo 
auge dos anos 1960, até o 
início da sua decadência nos 
anos 1970. São filmes que 
tem uma legião de fãs no 
mundo todo e que são, até 
hoje, cultuados, copiados, 
parodiados e reverenciados. 

 As sessões dos filmes 
acontecerão nos cinemas 
dos CCBBs. No Rio, de 6 de 
janeiro a 1º de fevereiro, de 
quarta a domingo. Serão 
realizados também eventos 
on-line: uma masterclass 
com o cineasta Rodrigo 
Aragão; debates; e um curso 
de três aulas com o curador 
Eduardo Reginato. Os links 
para as atividades on-line 
serão divulgados na página 
do Facebook da mostra. 
Tudo gratuito. 

CULTURA FABIANA MAIA

Egito
O Ministério do Turismo e 
Antiguidades do Egito e da 
American Research Center 
in Egypt (ARCE) criaram um 
tour em realidade virtual 
por tumbas, templos, mu-
seus e outros patrimônios 
históricos do Egito Antigo. 
Para conferir essa viagem no 
tempo, basta acessar o site 
https://egymonuments.gov.
eg. Além dessas visitas em 
360º, o site disponibiliza, em 
inglês, fotos e informações 
sobre os museus, as várias 
dinastias e eras.

HISTÓRIA - O tour virtual pela reserva técnica do Mu-
sehum continua disponível, apresentando vários itens 
que contam a história das comunicações no Brasil e na 
América Latina. Entre os objetos estão: aparelhos tele-
fônicos - analógicos e celulares -, mesas de telefonistas, 
listas telefônicas, orelhões, equipamentos de fotografia 
e audiovisual. Onde: www.videopontocom.com.br

VISITA VIRTUAL - Ivo Mesquita, curador da exposição 
Beatriz Milhazes: Avenida Paulista, apresenta ao públi-
co uma visita virtual à mostra de gravuras e colagens 
da artista, em cartaz no Itaú Cultural. No vídeo, ele 
comenta obras como Gamadinho, Sabor Cereja, Love 
em Branco, Dovetail, Giro Horizontal e Noite de Verão. 
Onde: www.itaucultural.org.br.

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r

Divulgação

Christopher Lee personifica o Drácula da Hammer, em cartaz no CCBB Rio 

Tim Adams/Divulgação

Tumbas, templos e museus e outros 
patrimônios podem ser visitados
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Em posse na Câmara de Vereadores, ambientalista reforçou seus compromisso com a população

Grael já é o prefeito de Niterói
O engenheiro florestal, gestor 
público e ambientalista Axel 
Grael, de 62 anos, tomou 
posse ontem como prefeito 
de Niterói em cerimônia rea-
lizada na Câmara de Verea-
dores. Na mesma solenidade, 
Paulo Bagueira foi empossado 
como vice-prefeito e o verea-
dor Milton Cal (PP) foi eleito 
presidente do Legislativo. À 
tarde, Axel Grael deu posse 
aos secretários municipais 
em solenidade na Sala Nelson 
Pereira dos Santos. Devido 
à pandemia do novo coro-
navírus, poucos convidados 
acompanharam as duas sole-
nidades, que foram transmiti-
das pelas redes sociais.

Grael iniciou seu discurso 
na Câmara agradecendo aos 
mais de 150 mil eleitores que 
o elegeram no primeiro tur-
no e também ao ex-prefeito 
Rodrigo Neves. Ele lembrou 
sua trajetória profissional e 
destacou o ano de 2012 como 
aquele que representou a 
mudança mais importante, 
quando aceitou o convite para 
ser candidato a vice-prefeito 
na chapa de Rodrigo Neves. 

“Foi um grande desafio. 
Pegamos a Prefeitura endivi-
dada e saneamos as contas. 
Recebi a incumbência de 
Rodrigo para captar recursos 
para a cidade e trouxemos 
mais de R$ 1,2 bilhões, quase 
o orçamento total do primei-
ro ano da nossa gestão. Uma 
cidade que tinha uma média 
de investimentos nos anos 

anteriores a 2013, de cerca de 
R$ 40 milhões/ano, passou a 
contar com uma média R$ 160 
milhões/ano para investimen-
tos em infraestrutura nos anos 
da gestão do Rodrigo. Foram 
mais de 550 obras realizadas 
em oito anos”, lembrou.

Grael também destacou 
que, ao lado de Bagueira, 
dialogou com a sociedade de 
Niterói assumindo o compro-
misso de dar continuidade ao 
modelo de gestão realizada ao 
longo dos últimos oito anos e 

seguir o planejamento estabe-
lecido para a cidade através do 
Plano “Niterói que Queremos”, 
que estabeleceu um projeto 
de cidade com um horizonte 
para o ano de 2033.

Compromissos assumi-
dos - Durante o discurso, 
Axel também reafirmou os 
compromissos assumidos 
durante a campanha, como 
manter o programa de Ren-
da Básica até a chegada da 
vacina, apoio à retomada 
da economia, melhorias ha-

bitacionais, novo ciclo de 
investimentos para a Zona 
Norte, conclusão das obras de 
drenagem e infraestrutura da 
Região Oceânica, revitaliza-
ção do Centro, expansão do 
Niterói Presente para todas 
as regiões da cidade, melhoria 
e modernização do sistema 
de saúde, fortalecimento de 
Niterói como referência de Ci-
dade Inteligente e promoção 
da conectividade em áreas de 
comunidades, ampliação do 
horário integral nas escolas 

municipais, fortalecimento de 
programas como o EcoSocial, 
Espaços Nova Geração e o 
Jovem Aprendiz, despoluição 
das Lagoas de Piratininga e 
Itaipu, implantação do Parque 
Orla de Piratininga e a univer-
salização do saneamento.

“Além dos compromissos 
aqui listados, daremos uma 
especial atenção à superação 
da Covid-19, a salvar vidas 
e a proteger a economia e 
empregos, buscando que 
a vacinação da população 
aconteça em Niterói o mais 
rápido possível. Também já 
estamos elaborando uma 
Carta de Serviços que levará 
à melhoria do atendimento 
que fazemos em cada um dos 
órgãos municipais, de forma 
a melhorar cada vez mais a 
vida da população de Niterói”, 
afirmou.

Axel parabenizou cada um 
dos vereadores reeleitos e os 
novos vereadores que chegam 
à Casa.

“No Executivo Municipal, 
estaremos abertos e procuran-
do o diálogo permanente com 

o Legislativo e trabalhando 
juntos, para o bem da cidade, 
como aconteceu na gestão do 
prefeito Rodrigo Neves. Esta 
integração foi certamente 
um dos segredos para a boa 
performance das políticas pú-
blicas em Niterói”, concluiu.

Vice - Em seu em seu dis-
curso de posse, o vice-prefeito 
Paulo Bagueira disse que dei-
xa com saudades a Câmara 
Municipal, depois de sete 
mandatos consecutivos, para 
continuar trabalhando por 
Niterói no Poder Executivo.

“Tenho 28 anos de vida 
pública prestados a Niterói, 
quase sempre participando do 
parlamento. Fui vereador por 
sete mandatos, fui presidente 
da Câmara, fui secretário 
e prefeito interino por um 
período curto, assim como 
foi curta a minha passagem 
como deputado estadual, 
mas sempre defendendo os 
interesses da nossa cidade. 
Agora vou continuar traba-
lhando da mesma forma no 
Executivo, olhando pela nossa 
cidade, respeitando o campo 
ideológico de cada um”, disse 
Paulo Bagueira.

Ao lembrar de ex-colegas 
de Câmara já falecidos, que 
ajudaram a construir a histó-
ria do parlamento, Bagueira 
também citou Carlos Boechat, 
que foi eleito vereador, mas 
faleceu por Covid-19 antes 
de tomar posse, ele pediu um 
minuto de silêncio em home-
nagem a Boechat.

Axel disse que 
vai manter o 
Programa de 
Renda Básica até 
a chegada 
da vacina

Douglas Macedo / Prefeitura de Niterói

Ao lado da esposa, Christa, e do presidente da Câmara, Milton Cal, Axel Grael assinou o termo de posse na prefeitura

Capitão Nelson toma posse em SG
União para reconstruir São 
Gonçalo.  Foi o que pediu 
o prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson (Avante), ao 
tomar posse ontem (1º), no 
plenário Joaquim Lavoura, 
Câmara de Vereadores. O pre-
feito chegou acompanhado 
do seu vice Sérgio Gevu (PL). 
Com importantes trabalhos 
em pauta para o crescimento 
do município, Capitão Nelson 
reforçou a certeza de contar 
com o apoio da Câmara, local 
em que esteve presente du-
rante 14 anos de sua trajetória 
política.

A solenidade de posse teve 
início no final da manhã e foi 
presidida pelo novo presiden-
te da Câmara Municipal, ve-
reador Lecinho (MDB). Com 
um discurso sucinto e pon-
tual, Capitão Nelson fez ques-
tão de homenagear os quase 
mil mortos em decorrência da 
covid-19 no município e enfa-
tizou a importância de ações 
no combate à pandemia.

O prefeito Capitão Nelson 
agradeceu ao Legislativo pelo 
arquivamento dos pedidos de 
reajuste salarial do Executivo, 
lembrando que a gravidade 
do momento não permite 
tal medida. E ressaltou que 
São Gonçalo enfrenta outra 
pandemia há décadas, o des-
caso do poder público, que 
ele pretende combater com 
muito trabalho. 

“Vamos devolver a au-
toestima da população. E 
essa autoestima passa pelo 
desenvolvimento econômico 
e segurança, setores tão sensí-
veis quanto primordiais para 
o crescimento do município”.

“Tenho 38 anos de vida 
pública, trabalhando na mi-
nha cidade, nunca recuei 
na vida e desta vez não será 
diferente. Sabemos de todos 
os problemas que a cidade 
atravessa e todo gonçalen-
se pode ter certeza de que 
não vai faltar empenho, não 
vai faltar dedicação e muito 
menos trabalho. E já vamos 
começar a modificar a cida-
de, com grandes obras, no 
primeiro ano de governo, 
graças a parcerias com os go-
vernos federal e estadual. São 

Gonçalo não pode caminhar 
sozinho, política não se faz 
sozinho”, disse o prefeito, que 
também pretende modificar a 
realidade das moradias mais 
vulneráveis da cidade.

“Estamos nos alinhando 
com o governo federal, que 
vai transformar o programa 
Minha Casa, Minha Vida, 
no programa Casa Verde e 
Amarela. Vamos buscar recur-
sos do Senado e da Câmara 
dos Deputados para trazer 
a Casa Verde e Amarela para 
São Gonçalo, minimizando 
os problemas de habitação”, 
disse o prefeito. O deputado 
federal Altineu Cortes (PL) 
prestigiou a posse e compôs 
a mesa legislativa.

O vice-prefeito Sérgio 
Gevu destacou seu orgulho 
em caminhar ao lado do Ca-

pitão Nelson e afirmou ter 
certeza absoluta de que São 
Gonçalo viverá um novo mo-
mento com o novo governo.

Filho vereador - O pre-
feito chegou à Câmara por 
volta das 10h, fez questão de 
cumprimentar os agentes de 
segurança que garantiram a 
ordem na região durante o 
evento. Em seguida, Capitão 
Nelson acompanhou a posse 
dos vereadores, dentre eles o 
seu filho Nelsinho (Avante).

“A expectativa é muito 
grande, até porque é um mo-
mento inédito em São Gon-
çalo com apoio do governo 
federal e nós, os vereadores 
eleitos, nos compromete-
mos em andar juntos com o 
prefeito para fazer o melhor 
por nossa cidade e levar São 

Gonçalo para o patamar que 
ela merece”, disse o vereador 
Nelsinho, que pretende ter no 
esporte uma das suas primei-
ras ações na Câmara.

O prefeito terá o apoio 
incondicional da família. “A 
minha expectativa é uma das 
melhores e eu tenho certeza 
que ele vai fazer um ótimo go-
verno para o nosso município. 
Vou estar a postos para aju-
dar, como sempre fiz, como 
vereador e deputado. Toda a 
família está aqui para apoiar”, 
afirmou Dona Marinete, pri-
meira-dama de São Gonçalo.

A cerimônia de posse con-
tou com todos os protocolos 
de segurança por conta da 
pandemia da covid-19, foi 
transmitida pela internet e 
teve um número controlado 
de pessoas no plenário.

Prefeito assume cargo destacando que espera contar com apoio da Câmara e homenageando vítimas da covid-19

Capitão Nelson com os novos vereadores : ele elogiou o arquivamento da proposta de reajuste salarial do Executivo

Divulgação

Lecinho preside a Câmara

A Câmara de Vereadores de 
São Gonçalo já tem novo pre-
sidente para o biênio 2021-
2022. Lecinho Breda (MDB) 
assumiu a presidência, ontem 
(1º), após ser empossado na 
Casa Legislativa e concor-
rer ao cargo. Ele deu posse 
ao prefeito Capitão Nelson 
(Avante) e ao vice-prefeito 
Sérgio Gevu (PL). Outros 25 
vereadores também foram 
empossados.

A eleição para a formação 
da mesa diretora teve chapa 
única e foi eleita por unani-
midade dos 26 vereadores 
presentes. Com a votação, a 
mesa diretora será composta, 
além do presidente Lecinho; 
pelo vice-presidente Viní-
cius (Solidariedade), pelo 2º 
vice-presidente: Magú dos 
Brinquedos (Avante), pelo 3º 
vice-presidente: Claudinei 
Siqueira (Republicanos), pelo 
1º secretário: Cici Maldonado 
(PL), 2º secretário: Bruno 
Porto (Cidadania) e, por últi-
mo, pelo 3º secretário: Piero 
Cabral (PMB).

“Esse é mais um desafio 
na minha vida, que nunca 
foi fácil. Quero agradecer aos 
vereadores que votaram e 
confiaram em mim. Tenham 
certeza que darei o melhor. 
Vou precisar muito dos ve-
readores. A presidência será 
aberta para fazer tudo que 
for de bom e de melhor para 

a população gonçalense. Sou 
reconhecido por minha sim-
plicidade e continuarei assim. 
Ninguém vai a lugar nenhum 
sozinho. Serei presidente 
democrático, bom ouvidor, 
não tenho dúvidas disso. Serei 
pelos 27 vereadores”, disse o 
novo presidente da Casa.

Tomaram posse os ve-
readores Claudinei Siqueira 
(Republicanos), Professor 
Josemar (PSOL), Lecinho 
(MDB), Bruno Porto (Cida-
dania), Glauber Poubel (PSD), 
Romario Regis (PCdoB), Ca-
cau (Cidadania), Nelsinho 
(Avante), Alexandre Gomes 
(PV ), Jalmir Junior (PRTB), 
Priscilla Canedo (PT), Tião 
Nanci (PV), Cici Maldonado 
(PL), Vinicius (Solidariedade), 
Natan (Republicanos), Magú 
dos Brinquedos (Avante), Jor-
ge Mariola (Podemos), Lucas 
Muniz (PP), Professor Felipe 
Guarany (PRTB), Beto da Ser-
raria (Avante), Juan Oliveira 
(PL), Pedro Pericar (PSL), 
Piero Cabral (PMB), Pablo 
da Água (PT), Dr. Armando 
Marins (PSC) e Nem da Pank 
Motos (PSL). Diney Martins, 
ex-presidente da Câmara, não 
compareceu.

Para a formação e votação 
das comissões da Casa Legis-
lativa será convocada sessão 
extraordinária. As sessões 
plenárias retornam no dia 16 
de fevereiro.

Divulgação

Lecinho Breda (MDB) foi eleito para presidir a Casa no biênio 2021-2022
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Vereador Aldair de Linda é eleito para a presidência da Câmara Municipal após cerimônia

Fabiano Horta assume em Maricá e diz 
que água e esgoto vão ser prioridade

Por causa da pandemia do 
novo coronavírus, Maricá 
realizou ontem sua primeira 
sessão solene de posse por 
meio de videoconferência. 
No ato, foram empossados 
os 17 vereadores eleitos 
nas eleições 2020, além do 
prefeito, Fabiano Horta e do 
vice-prefeito, Diego Zeidan.

Depois de prestar o ju-
ramento de posse, Fabiano 
Horta definiu entre as metas 
de sua nova gestão à frente 
da Prefeitura de Maricá es-
tão a ampliação da rede de 
água e esgoto no município, 

o avanço na urbanização, 
ampliar as redes de educa-
ção, saúde e assistência so-
cial, além do enfrentamento 
da pandemia da Covid-19, 
na cidade.

“A água e o esgoto serão, 
para nós, um objetivo cen-
tral e é o desafio maior que 
eu estabeleci nessa segunda 
etapa de governo”, afirmou. 
Ainda durante o seu discur-
so, Fabiano Horta reafirmou 
o compromisso de colocar o 
município como ente indu-
tor e regulador da atração 
das atividades produtivas 

de economia solidária para 
Maricá.

Fabiano Horta foi ree-
leito na cidade com 88% 
dos votos logo no primeiro 
turno. Foram empossados 
os seguintes vereadores: Al-
dair de Linda, André Casqui-
nha, Helter Ferreira, Marcus 
Bambam, Xandi de Bambuí, 
Felipe Bittencourt, Tatai, 
Jorge Castor, Dr. Richard, 
Hadesh, Frank Costa, Júlio 
Carolino, Bubute, Danilo 
Santos, Robson Dutra, Ri-
cardinho Netuno, Adelso 
Pereira, além do prefeito 

Dr. João Ferreira Neto agradeceu os eleitores por mais um voto de confiança 

C-19: combate mantido em 
Meriti, garante prefeito reeleito

O prefeito reeleito de São João 
de Meriti, Dr. João Ferreira Neto 
(DEM), tomou posse ontem, 
ao lado do vice-prefeito eleito, 
Valdecy da Saúde e os 21 verea-
dores eleitos, para o mandato 
de quatro anos. A cerimônia 
ocorreu às 10h, no plenário da 
Câmara Municipal.

Em virtude da pandemia de 
covid-19, a direção da Câmra, 
responsável pelo evento, res-
tringiu o acesso ao local será 
restrito e a cerimônia só pode 
ser acompanhada presencial-
mente por familiares dos em-
possados e autoridades do 
município.

Pelo mesmo motivo, para 
evitar contaminação, secretá-
rios e subsecretários tomarão 
posse no dia 4 de janeiro, na 
Prefeitura de São João de Meriti, 
às 8h.

“É uma emoção forte depois 
de quatro anos ocupar de novo 
esta Tribuna. Vencemos uma 
eleição difícil, oito adversários 
no primeiro turno, vitória con-
tra tudo e contra todos. O povo 

foi inteligente e optou pela 
continuidade”, disse o prefeito 
em seu discurso. 

Segundo ele, mesmo com 
dificuldade não deixou de en-
tregar em sua gestão anterior 
serviços públicos como hospital 
municipal, centro de imagem, 
laboratório central, SAMU, 
hoje com 20 ambulâncias e que 
considera referência para todo 

estado do RJ, além da reforma 
dos postos. 

“Tive coragem de assumir 
o Hospital do Morrinho e, em 
breve, vamos terminar essa 
obra e entregar a tão sonhada 
maternidade do município”, 
prometeu. 

Ele disse ainda que conti-
nuará o trabalho de enfrenta-
mento à pandemia do novo 

Paes publica mais de 70 decretos 
logo depois de tomar posse no Rio
Prefeito anunciou medidas de combate à pandemia e criticou legado deixado por seu antecessor

O prefeito do Rio, Eduardo 
Paes, e o vice, Nilton Caldeira, 
tomaram posse ontem, em 
solenidade na Câmara de 
Vereadores. Em seu primeiro 
discurso, Paes lembrou que 
é a terceira vez à frente do 
cargo, fez um agradecimento 
a cada carioca que o elegeu, e 
anunciou medidas. No Diário 
Oficial do Município desta 
sexta já foram publicados 
mais de 70 decretos. O com-
bate à pandemia, segundo o 
prefeito, é uma prioridade.

“Queria agradecer muito 
a cada um dos cariocas que 
confiou em mim e me elegeu 
prefeito. Minha mensagem 
vai também para aqueles 
que não votaram em mim. 
Faremos um governo para 
todos os cariocas. Ouviremos 
todas as vozes de uma cidade 
tão ampla e diversa.  Aliás, 
característica mais marcante 
de nossa gente e que precisa 
e deve ser valorizada”.

Paes falou sobre a situa-
ção crítica em que a cidade 
se encontra e afirmou que o 
legado deixado será apurado 
e, o resultado, informado à 
população de forma trans-
parente.

Decretos - Segundo Paes, 
são medidas que vão permitir 

o cumprimento de compro-
missos em áreas como saúde 
e transporte. Disse ainda que 
é preciso investir na educa-
ção, depois de um ano em que 
os alunos da rede municipal, 
em razão da pandemia, fica-
ram praticamente sem aulas.

No combate à covid-19, 
citou a criação do Centro 
de Operações de Emergên-

cia (COE Covid-19 Rio), que 
funcionará na sede do Centro 
de Operações e Resiliência 
(COR), na Cidade Nova, e 
terá, entre outras, as compe-
tências para planejar ações de 
combate à pandemia e para 
aplicar medidas protetivas. 
Paes também defendeu a 
transparência para a ocupa-
ção dos leitos hospitalares e 

disse que serão abertas 343 
novas vagas na cidade para o 
tratamento da doença.

Caixa - O prefeito lembrou 
que precisa recompor o caixa 
da cidade e reconquistar a 
boa classificação de risco do 
Rio de Janeiro pelas agências 
internacionais: “Não vamos 
esperar nem mais um dia. 

Hoje, sob minha determina-
ção, a Secretaria de Fazenda 
e Planejamento já apresenta 
um conjunto de 44 decretos 
que começam a organizar o 
caos”.

No âmbito fiscal, o prefei-
to pretende enviar à Câmara 
pelo menos três propostas, 
que envolvem ajuste na pre-
vidência municipal, reforma 
dos tributos para melhorar a 
vida de quem quer empreen-
der no Rio e uma proposta 
de lei de emergência fiscal 
para desindexar contratos, 
desvincular receitas e deso-
brigar despesas. O combate 
à corrupção também será 
prioridade no governo.

A criação do Programa 
Carioca de Integridade Pú-
blica e Transparência – Rio 
Integridade – uma plataforma 
de propostas de reformas 
legislativa, administrativa e 
institucional – é mais uma 

medida anunciada por Paes, 
para garantir transparência 
na gestão.

Geração de empregos e 
medidas para alavancar a 
economia também foram ci-
tadas no discurso do prefeito, 
ao mencionar a nova secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico, Inovação e Sim-
plificação. Paes também falou 
da importância de a cidade 
ter pastas como as secretarias 
da Mulher, da Pessoa com 
Deficiência, de Defesa dos 
Animais e da Juventude e de 
Ação Comunitária.

“Faremos um governo 
antirracista.  Essa chaga bra-
sileira e essa dívida que todos 
temos com séculos de racis-
mo têm que ser superadas 
de uma vez por todas.  E nós 
queremos ser exemplo disso”, 
afirmou.

Ao fechar seu discurso, 
Paes lembrou que ele e seus 
secretários não pretendem 
ficar administrando crises 
e sim buscar saída para ela. 
Ele encerrou citando versos 
de Adilson Bispo e Zé Rober-
to, famosos na voz de Almir 
Guineto: “Deixe de lado esse 
baixo astral. Erga a cabeça, 
enfrente o mal. Que agindo 
assim será vital, para o seu 
coração”.

Ajustes na 
previdência 
e reforma 
dos tributos 
ainda serão 
anunciados

Beth Santos/Divulgação Prefeitura do Rio

Eduardo Paes e o vice, Nilton Caldeira, tomaram posse na Câmara. Segundo Paes, combate à covid-19 será uma prioridade

Cabo Frio: inauguração 
no mesmo dia da posse
Tomaram posse ontem o 
novo prefeito de Cabo Frio, 
José Bonifácio, e sua vice, 
Magdala Furtado. A progra-
mação começou às 8h, com a 
reinauguração do transporte 
náutico entre a Gamboa e o 
Centro da cidade. Após fazer 
o trajeto na embarcação que 
passa a prestar o serviço, Bo-
nifácio foi de bicicleta para 
a Câmara, onde recebeu ofi-
cialmente o cargo de prefei-
to. Na sequência, despachou 
na sede da Prefeitura.

“Estamos com a cidade 
lotada e as pessoas não estão 
respeitando os protocolos de 
segurança. Vamos conversar 
e colocar em prática o que 
já planejamos. Contamos 
com a ajuda de todos para 
que possamos vencer essa 
etapa”, afirmou José Bonifá-
cio no discurso de posse, na 
Câmara Municipal.

A retomada do transporte 
náutico no Canal Itajuru foi 
promessa de campanha do 
novo prefeito, cumprida já 
no primeiro dia de mandato. 
Bonifácio fez o trajeto par-
tindo do Centro, indo até a 
Gamboa e voltando para o 
Centro. O novo prefeito es-
teve acompanhado da vice, 

Magdala Furtado, e do secre-
tário de Mobilidade Urbana, 
Jefferson Buitrago.

Logo após a navegação 
inaugural, o serviço já ficou 
disponível para a população. 
O transporte náutico entre a 
Gamboa e o Centro funcio-
nará todos os dias, a partir 
das 8h até o período noturno, 
enquanto houver passagei-
ros. A tarifa custa R$ 2.

Após a solenidade de 
posse, o novo prefeito se-
guiu para a sede da Prefei-
tura, concedeu entrevistas 
e participou de reuniões. Na 
agenda esteve reunião com 
representantes da Guar-
da Municipal, entre outros 
compromissos.

Hoje, a agenda contem-
pla, pela manhã, o início 
do trabalho da Secretaria 
Extraordinária do Verão, 
composta por membros de 
outras secretarias, sem custo 
adicional para o município, 
que tem o objetivo de cui-
dar das praias da cidade. 
Na sequência, entre outros 
compromissos, será reali-
zada a primeira reunião do 
Gabinete de Soluções con-
tra a a covid-19, na sede da  
Prefeitura.

Fabiano Horta, e o vice-pre-
feito, Diego Zeidan.

Eleição da Mesa Direto-
ra - Além da posse, também 
foi definida quem comporá 
a mesa diretora durante o 
biênio 2021-2022. Foi eleito 
para a presidência o verea-
dor, Aldair de Linda; para 
a vice-presidência, Frank 
Costa; como primeiro-se-
cretário, Marcus Bambam e 
como segundo-secretário, 
Bubute. Todos os vereado-
res votaram favorável aos 
candidatos.

Alan Campos da Costa, o 
Alan Bombeiro, foi empos-
sado como prefeito reeleito 
de Mangaratiba. O evento 
na Câmara, também deu 
posse ao vice, Alcimar Mo-
reira, o Chicão da Ilha, e aos 
treze vereadores eleitos. A 
solenidade foi transmitida 
ao vivo pelo site da Câmara  
e não contou com a pre-
sença de familiares e con-
vidados. 

Em seu discurso, o pre-
feito reeleito agradeceu o 
apoio da população e os 
mais de 51% de votos. “No 
nosso governo Mangarati-
ba deixou de ser sinônimo 
de corrupção. Ninguém 
mais diz que Mangaratiba 

é Angra. Somos a cidade 
mais segura da Costa Ver-
de. Já estamos trabalhando 
para equacionar a questão 
da coleta, mas, de forma 
honesta, correta e livre de 
corrupção. Também temos 
uma solução em vista para 
o problema do saneamen-
to básico e da distribuição 
de água”, disse.

Foram empossados 
também os vereadores: 
Cecília Cabral, Alessandro 
Portugal, Dori Costa, Edu 
Jordão, Hugo Graçano, 
João Felippe, Josué Té, 
Leandro de Paula, Dr. Mair, 
Juninho de Jacareí, Nilton 
Santiago, Renato Fifiu e 
Wlad da Pesca.

Mangaratiba tem
posse sem convidados

coronavírus. 
“Enfrentamos a maior pan-

demia da humanidade que 
mudou todos os nossos planos. 
Montamos 30 leitos de UTI e 
salvamos centenas e centenas 
de pessoas. São João de Meriti 
foi a cidade do Brasil que mais 
investiu em saúde”, avaliou.

Antes de encerrar seu dis-
curso, o prefeito reeleito agra-
deceu os eleitores pelos votos 
e a confiança.

“Foi um ano atípico e tenho 
gratidão, principalmente com 
o povo que aprovou nosso 
mandato e nos confiou para 
mais quatro anos. Tivemos 
a ousadia de fazer mais com 
poucos recursos. Vamos fazer 
muito mais com a contribui-
ção de cada morador e quero 
reafirmar meu compromisso 
com quem votou e com quem 
não votou em mim, porque go-
vernamos para toda a cidade”. 

E completou: Deus vai con-
tinuar me iluminando, porque 
a glória da segunda casa vai ser 
maior que a da primeira!”.

Divulgação

Reeleito, prefeito de São João de Meriti toma posse em cerimônia na Câmara
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Portal ajuda a viajantes encontrarem destinos seguros para passeios e férias em tempos de pandemia

Turismo consciente: 37 mil acessos
Criado para orientar quem 
está programando viagens 
para o Rio de Janeiro duran-
te a pandemia, o portal Tu-
rismo Consciente RJ (www.
turismoconscienterj.com.
br) chegou ao fim de 2020 
com acesso de mais de 37 
mil visitantes. Lançado em 
junho do ano passado, o site 
foi procurado por viajantes 
em busca de estabelecimen-
tos e destinos seguros, que 
estão cumprindo todos os 
protocolos estabelecidos 
pelos órgãos de saúde, e 
com o selo “Rio de Janei-
ro, Turismo Consciente”. A 
certificação foi elaborada 
pela Secretaria de Estado 
de Turismo (Setur-RJ) com o 
trade e a Secretaria de Esta-
do de Saúde (SES), seguindo 
as orientações da Organi-
zação Mundial da Saúde 
(OMS), sendo uma diretriz 
às empresas e visitantes na 
retomada gradativa às ativi-
dades durante a pandemia 
da Covid-19.

Entre os destinos mais 
buscados das últimas sema-
nas no portal, a capital do 
Rio está em primeiro lugar, 
seguida de Arraial do Cabo, 
na Costa do Sol, e Paraty, na 
Costa Verde. Angra dos Reis, 
também na Costa Verde, 
Armação dos Búzios e Cabo 
Frio, ambas na Costa do Sol, 
estão empatadas em quarto 
lugar, e Petrópolis, na Serra 
Verde Imperial, em quinto. 
Fechando o ranking dos dez 
destinos mais procurados 
no site, estão Visconde de 
Mauá, nas Agulhas Negras, 
Niterói, na Região Metropo-
litana, Itatiaia, também nas 

retomada segura”, afirmou 
Tutuca.

Em relação às origens 
dos acessos por município 
do País, os dados mostram 
que o turismo de proximi-
dade está fortalecido. 

“O maior número de pes-
soas que acessam o Turismo 
Consciente é da cidade do 
Rio de Janeiro, seguido de 
visitantes de São Paulo ca-
pital e de Niterói, na Região 
Metropolitana Fluminense. 
Isso mostra que os viajantes 
do Rio de Janeiro e de esta-
dos próximos não pararam 
de viajar, mas sim reorga-
nizaram seu planejamento 
para um turismo interno”, 
explicou o secretário.

Selo “Rio de Janeiro, Tu-
rismo Consciente” - Para 
solicitar a certificação, os 
prestadores de serviços tu-
rísticos devem acessar o 
portal www.turismocons-
cienterj.com.br. Lá, está 
disponibilizado o manual 
“10 Mandamentos para o 
Turismo Consciente”, em 
que constam os critérios 
para a obtenção do selo. Os 
estabelecimentos interes-
sados devem se cadastrar e 
atestar, por autodeclaração, 
que se comprometem a 

cumprir todos os critérios 
estipulados. A ideia é ter 
disponível, no site, informa-
ções rápidas e diretas para 
que o público consumidor 
identifique, em cada loca-
lidade, quais prestadores 
de serviços turísticos estão, 
rigorosamente, cumprindo 
as regras impostas.

A Setur-RJ disponibili-
zou, ainda, no mesmo por-
tal, uma seção para ajudar 
o turista com informações 
básicas sobre o status dos 
serviços turísticos dos mu-
nicípios do Estado do Rio 
de Janeiro. A ideia é facilitar 
o planejamento da viagem 
neste início da retomada 
do segmento uma vez que, 
por conta da pandemia da 
Covid-19, há diferentes pro-
tocolos e decretos referentes 
à flexibilização, publicados 
por cada cidade. 

Na aba “Informações 
sobre os destinos que estão 
abertos para viajar”, o pú-
blico tem acesso aos status 
dos meios de hospedagens, 
bares e restaurantes, praias, 
parques, experiências turís-
ticas, equipamentos espor-
tivos e culturais, comércio 
em geral e sobre barreiras 
sanitárias para acesso às 
cidades ou a necessidade 
de comprovação de reserva. 
Todos os dados inseridos na 
aba do monitoramento são 
enviados, para a Setur-RJ, 
pelos representantes de 
cada uma das prefeituras e/
ou secretarias municipais 
de turismo das cidades do 
interior, à medida que a 
cidade avança no processo 
de flexibilização.

Maior número 
de pessoas 
que acessam a 
ferramenta é do 
Rio, São Paulo e 
Niterói

Divulgação

Secretário estadual de Turismo, Gustavo Tutuca diz que é a grande a procura pelo Selo Turismo Consciente

Duas agências na Capital e uma em Niterói já oferecem o serviço

Correios lançam entrega com 
uso de armários inteligentes

Uma nova modalidade de 
entregas dos Correios, com o 
uso de armários inteligentes 
(lockers), já está funcionan-
do na capital do Estado do 
Rio de Janeiro e em Niterói, 
na Região Metropolitana. Os 
equipamentos estão instala-
dos em pontos de fácil acesso, 
com boa estrutura de segu-
rança e grande circulação de 
pessoas.

“A empresa está atenta 
às tendências mundiais, ao 
que há de mais avançado em 
termos de logística, incorpo-
rando as novas tecnologias 
às suas operações e ao seu 
portfólio de produtos e ser-
viços”, disse o presidente dos 
Correios, Floriano Peixoto.

Essa modalidade será ex-
pandida para o restante do 
país. Está prevista, ainda, 
para o primeiro semestre de 
2021, a instalação de 50 no-
vos lockers no estado do Rio 
e em outros nove no Distrito 
Federal. A expectativa é de 
que até o fim do próximo ano 
a novidade já tenha alcançado 
todos os estados.

Para ter acesso à nova 
modalidade não haverá ne-
nhum custo adicional. Será 
preciso, apenas, cadastrar um 
idCorreios no aplicativo dos 
Correios para celular. A partir 
daí, quando for efetuar uma 
compra on-line por exemplo, 
o consumidor poderá solicitar 
que a encomenda seja en-
tregue em um dos armários 
inteligentes. Basta que, no 
momento de escolher o en-
dereço de destino, coloque 
o CEP do locker e, no campo 
“complemento do endereço”, 
digite o CPF ou o CNPJ cadas-
trado no aplicativo.

O mesmo acontecerá em 
entregas não comerciais. Nes-
se caso, no balcão de atendi-
mento de qualquer agência 
dos Correios, o remetente 
deverá informar como desti-
no o CEP do locker e registrar 
como complemento do ende-

reço o CPF e CNPJ do destina-
tário. As entregas deverão ser 
efetuadas via PAC ou Sedex. 
O tamanho da embalagem 
ou do pacote também pre-
cisará ser compatível com o 
espaço disponível na gaveta 
do locker.

Dessa forma, assim que 
objeto chegar ao destino, o 
usuário receberá um aviso 
em seu celular. Deverá então 
se dirigir ao local escolhido 
e conseguirá destravar a ga-
veta do armário inteligente 
através da tecnologia de QR 
Code ou usando um código 
numérico disponibilizado 
pelo aplicativo.

De acordo com os Cor-
reios, a nova modalidade pos-
sibilita maior conveniência 
e comodidade à população, 
beneficiando principalmente 
pessoas que se encontram au-

sentes no endereço de destino 
durante o dia, que moram em 
condomínios sem portaria 
ou que residem em área com 
alguma restrição de entrega.

Outra vantagem é a possi-
bilidade de adoção de horário 
estendido para o funciona-
mento de alguns lockers. Na 
Central do Brasil, por exem-
plo, será possível retirar as 
entregas de 4h às 23h. Veja os 
endereços dos três primeiros 
armários inteligentes:

Locker Presidente Vargas: 
Av. Presidente Vargas, 3077 
- Bairro Cidade Nova - Rio 
de Janeiro/RJ - CEP 20211-
989; Locker Central do Brasil: 
Praça Cristiano Otoni, s/n 
- Centro - Rio de Janeiro/
RJ - CEP 20221-989, e Locker 
Niterói: Avenida Visconde do 
Rio Branco, 481 - Centro - Ni-
terói/RJ - CEP 24020-989.

Agulhas Negras, Saquarema, 
na Costa do Sol, e Teresópo-
lis, na Serra Verde Imperial. 

Para o secretário de es-
tado de Turismo, Gustavo 
Tutuca, a busca por várias 
regiões do estado mostra o 
interesse dos visitantes em 
lugares que sigam os proto-

colos necessários para uma 
viagem segura. 

“A procura por lugares 
que estão seguindo os 10 
mandamentos do Turismo 
Consciente é essencial para 
que o viajante se sinta segu-
ro para vir ao Rio de Janeiro. 
E a variedade de lugares 

mais buscados neste fim 
de ano revela que o público 
que está planejando viagens 
para o Estado é bem diverso. 
Já são mais de 2,7 mil pres-
tadores de serviços aptos, 
ou seja, com o selo do Tu-
rismo Consciente, seguindo 
todas as normas para uma 

Tomaz Silva/Agência Brasil

A meta é que até o fim de 2021 todos os estados já contem com a novidade
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INSS pagará bilhões de reais a 
milhões de segurados em 2021
Além dos precatórios de quem ganhou direito na justiça, há o penúltimo lote de revisão de benefícios

O Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS) pagará 
bilhões, no total, para mi-
lhares de segurados da Pre-
vidência, em 2021. Além dos 
precatórios reservados para 
quem ganhou o direito na 
Justiça, há o penúltimo lote 
de pagamentos da revisão 
de diferenças de benefícios 
como pensão por morte, 
auxílio-doença previden-
ciário e aposentadoria por 
invalidez. Esse pagamento é 
referente a diferenças surgi-
das da revisão dos benefícios 
relacionadas à interpretação 
do inciso II do artigo 29 da 
Lei 8.213 de 1991, que trata 
da fórmula de cálculo da 
renda mensal.

A revisão faz parte do 
acordo estabelecido em 
agosto de 2012, entre o INSS, 
o Ministério Público Federal 
e o Sindicato Nacional dos 
Aposentados e Pensionistas 
da Força Sindical, homo-
logado pela Justiça Federal 
em São Paulo, em virtude 
de ação civil pública. Esse 
acordo abrange o reproces-
samento de benefícios pagos 
pelo instituto e concedidos 
de 2002 a 2009.

Nessa época, esses bene-
fícios haviam sido calcula-
dos com base em 100% dos 
salários de contribuição dos 
segurados. Com o acordo, a 
média passou a considerar 
somente as 80% maiores 

contribuições. E os atrasados 
estão sendo devolvidos em 
parcelas anuais, desde 2013, 
em maio de cada ano. Em 
2022, será feito o pagamento 
do último lote.

Os benefícios são pensão 
por morte, auxílio-doença, 
aposentadoria por invali-

dez, auxílio-acidente, auxí-
lio-doença por acidente de 
trabalho, aposentadoria por 
invalidez por acidente de 
trabalho, auxílio-acidente e 
pensão por morte por aci-
dente de trabalho.

De acordo com o INSS, 
para cada lote anual da revi-

são do artigo 29, é empenha-
do o valor de atrasados de 
mais de R$ 615,53 milhões. 
Serão 1.473.703 benefícios 
com previsão de pagamento 
em 2021.

Consulta - A revisão foi 
feita automaticamente. O 
segurado pode conferir as 

informações no site Meu 
INSS. Também é possível 
tirar dúvidas pela Central de 
Atendimento do INSS, por 
meio do telefone 135.

Precatórios - Os preca-
tórios são ordens de paga-
mento feitas pela Justiça em 
condenações transitadas em 

julgado, ou seja, o governo 
não pode recorrer da decisão.

O pagamento será feito 
em 2021 se a decisão da Jus-
tiça ocorreu até 1° julho deste 
ano. Os valores são incluídos 
no Orçamento da União. Para 
o próximo ano, está previsto 
pagamento de mais de R$ 
10 bilhões em precatórios 
previdenciários, transitados 
em julgado. O Orçamento 
de 2021 ainda precisa ser 
aprovado pelo Congresso 
Nacional.

A consulta aos precató-
rios definidos pela Justiça 
pode ser feita pelo site do Tri-
bunal Regional Federal (TRF) 
responsável pela região onde 
o processo foi iniciado.

Para saber se o precatório 
está previsto para ser pago 
no próximo ano, o segurado 
pode consultar o site da Co-
missão Mista de Orçamento 
do Congresso Nacional. É 
preciso escolher o tribunal 
onde a decisão foi tomada e 
informar o número do preca-
tório na busca.

Revisão faz 
parte de acordo 
feito em 2012, 
atingindo mais 
de 1,4 milhão de 
benefícios

Marcello Casal Jr/Agência Brasil

Vários benefícios pagos pelo INSS serão contemplados na revisão, como auxílio-doença, aposentadoria por invalidez e auxílio-acidente, entre outros

Poucos turistas e moradores de Copacabana passaram a noite de réveillon na praia. Volume de lixo recolhido foi 75% menor

Virada: bloqueios garantiram ordem 
Com a pandemia de covid-19 
e o cancelamento da tradi-
cional festa oficial de réveil-
lon de Copacabana, pou-
cos turistas e moradores do 
bairro passaram a noite da 
virada na praia. O esquema 
de trânsito e de transporte 
coletivo foi planejado para 
evitar aglomerações nos pon-
tos tradicionais de queima 
de fogos da cidade do Rio de 
Janeiro, que não ocorreu na 
passagem de 2020 para 2021.

A Companhia de Limpeza 
Urbana (Comlurb) recolheu 
194 toneladas de resíduos 
produzidos durante a noite 
de réveillon. Na comparação 
com o ano passado, quando 
foram 762 toneladas, a redu-
ção foi de cerca de 75% no 
total. Considerando apenas 
Copacabana, a redução foi de 
89%, com 39 toneladas este 

ano e 351 toneladas em 2020.
Entre as 21h do dia 30, 

quando começaram os blo-
queios de trânsito deter-
minados pela Companhia 
de Engenharia de Tráfego 
(CET-Rio), até a madrugada 
de ontem (1º), a Secretaria 
Municipal de Ordem Pública 
(Seop) removeu 305 veículos 
por estacionamento irregu-
lar em vias impedidas nas 
orlas das zonas sul e oeste 
da cidade.

Foram implantados 54 
pontos de bloqueios de trân-
sito nos bairros de Copa-
cabana, Ipanema, Leblon, 
Barra da Tijuca e Recreio dos 
Bandeirantes, para impedir 
o acesso de veículos não 
autorizados à orla e evitar 
aglomerações.

Nos três pontos de blo-
queio em vias expressas para 

impedir o acesso de vans, 
ônibus e micro-ônibus inter-
municipais, foram aplicadas 
no total 256 multas. Foram 
removidos dois veículos, que 
faziam transporte irregular 
de passageiros.

A Coordenadoria de Fis-
calização de Estacionamen-
tos e Reboques registrou 79 
infrações de trânsito desde a 
noite do dia 30, com 49 veí-
culos removidos por estacio-
namento irregular. Também 

foram autuados dois restau-
rantes da Avenida Olegário 
Maciel, na Barra da Tijuca, 
por promover aglomeração.

Já a Guarda Municipal 
aplicou 683 multas de trânsi-
to, sendo 546 na orla, durante 
as ações de patrulhamento e 
fiscalização iniciadas às 7h 
de quinta-feira. A maioria das 
multas foi por estacionamen-
to irregular. Com a proibição 
de qualquer equipamento 
de som na orla nessa virada 
de ano, a Guarda Municipal 
apreendeu 12 caixas de som 
que estavam com banhistas 
na Praia de Ipanema.

O estacionamento na orla 
entre o Leme, na Zona Sul, 
e o Pontal, na Zona Oeste, 
continua proibido nos fins 
de semana e feriados, exceto 
para moradores e usuários de 
vagas especiais.

O valor é menor do que o estabelecido para o mês passado

Conta de luz: bandeira será 
amarela no mês de janeiro

A bandeira utilizada como re-
ferência para as contas de luz 
será amarela em janeiro deste 
2021. A definição foi tomada 
pela Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica (Aneel). Com isso, 
o preço da energia fica em R$ 
1,34 para cada 100 quilowatts 
consumidos por hora.

O valor é menor do que o es-
tabelecido para o mês passado, 
quando foi ativada a bandeira 
vermelha, com preço de R$ 6,2 
para cada 100 quilowatts con-
sumidos por hora.

O sistema de bandeiras é 
utilizado para gerir o valor 
cobrado aos consumidores a 
partir das condições de geração 
de energia. Quando o quadro 
piora, a bandeira pode ser alte-
rada em uma escala de verde, 

amarela e vermelha.
Com a mudança para a 

bandeira amarela, a Agência 
informou ter identificado me-

lhoria no cenário de produção 
hidrelétrica com elevação das 
vazões dos afluentes dos prin-
cipais reservatórios.

Agencia Brasil

Sistema de bandeiras é utilizado para gerir o valor cobrado aos consumidores 

Foram 
implantados 
54 pontos de 
bloqueios na 
Zona Sul, Barra 
e Recreio

Em Cabo Frio, Praia do Forte 
lota mesmo sem fogos

Mesmo sem a tradicional 
queima de fogos, promovida 
todos os anos pela Prefeitura 
de Cabo Frio, turistas lota-
ram a orla da Praia do Forte 
durante todo o dia do Réveil-
lon, causando aglomerações 
na areia. Festas e fogos foram 
promovidos pelos grupos 
que estavam no lugar.

Muitas pessoas recla-
maram nas redes sociais 
sobre a grande quantidade  
de pessoas nas ruas. Um in-
ternauta inclusive declarou 
“Imagina o impacto disso 
daqui 15 dias”. Nos últimos 
quatro dias de 2020, mais de 
150 mil veículos passaram 
pela RJ-124, a Via Lagos. A 

previsão dada pela conces-
sionária CCR é de um fluxo 
de 300 mil até o dia 6 de 
janeiro.

Apesar da Prefeitura de 
Cabo Frio ter liberado o aces-
so às praias da cidade, ela 
emitiu um novo decreto, pu-
blicado no Diário Oficial da 
última terça (29), proibindo 
a realização de festas em es-
tabelecimentos comerciais, 
além da colocação e perma-
nência de tendas, barracas, 
mesas e cadeiras em toda a 
extensão das praias depois 
das 18h do dia 31 de dezem-
bro. A tradicional queima de 
fogos já havia sido proibida 
pelo município.

Petrópolis: vereador 
morre antes da posse
O vereador reeleito Paulo Igor 
Carelli (DC), de 39 anos, fa-
leceu vítima da Covid-19 em 
Petrópolis, na Região Serrana. 
A morte foi confirmada na tar-
de do dia 31, pela assessoria do 
Hospital Santa Teresa, onde o 
parlamentar estava internado 
em estado grave desde o dia 7 
de dezembro.

Paulo Igor era casado e 
deixa três filhos. Ele ingressou 
na política como vereador em 
2008 e foi presidente da Câ-
mara durante quatro biênios. 
Nas eleições deste ano, Paulo 
garantiu o oitavo lugar como 
mais votado no município, 
com 2.150 votos e conquistou 
uma das 15 cadeiras do Le-
gislativo.

Em 2018, Paulo Igor, que 
era do MDB e então presiden-
te da Câmara de Petrópolis, 
foi preso na operação contra 

crimes de fraude em licitação 
e peculato. Na casa dele fo-
ram apreendidos R$ 155 mil 
e 10.300 dólares. O dinheiro 
estava escondido em uma 
banheira.

O vereador ficou na prisão 
por cinco meses e foi solto em 
setembro de 2018. A defesa do 
vereador negou o envolvimen-
to dele nos crimes e disse que 
o dinheiro encontrado na casa 
de Paulo Igor era lícito e resul-
tado da venda de um imóvel.

Duas apostas 
vão dividir 
a Mega da 
Virada
A Mega da Virada sorteou dia 
31 as seis dezenas do concurso 
especial.  O sorteio do concur-
so 2.330 foi realizado em São 
Paulo e transmitido pelas redes 
sociais e pela televisão. Duas 
apostas vencedoras vão dividir 
o prêmio, e cada uma vai levar 
R$ 162.625.108,22. As dezenas 
sorteadas foram: 17 - 20 - 22 - 
35 - 41 - 42.

A quina teve 1.384 apostas 
ganhadoras; cada uma levará 
R$ 48.978,81. Já a quadra teve 
105.342 apostas ganhadoras, 
cada uma levará R$ 919,27. O úl-
timo concurso do ano é o único 
que não acumula. Se ninguém 
acertar todos os números, o 
prêmio é dividido entre os apos-
tadores que acertarem cinco 
dezenas.

Paulo Igor, de 
39 anos, foi 
vítima de covid. 
Ele presidiu a 
Câmara durante 
4 biênios
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Presidente 
eleito está 
otimista com 
projeto S/A

O Botafogo 
mantém oti-
mismo quan-
do o assunto 
é o projeto 
S/A. Com a 

iniciativa, o clube pretende 
transformar o futebol em 
empresa, com investimento 
e também pagando as dívi-
das. A ação não se concre-
tizou em 2020. Presidente 
eleito, Durcesio Mello está 
confiante de que o projeto, 
reformulado, sairá do papel.

“Sobre o projeto da S/A, 
estamos no plano B e está 
caminhando bem. Não pos-
so dar detalhes, mas estou 
acompanhando de perto. 
Está em ótimas mãos. É um 
plano muito mais sólido. 
Certamente vai criar um 
novo Botafogo, vencedor e 
com glórias, como sempre 
foi”, declarou Durcesio, em 
entrevista à Rádio Globo.

O novo presidente quer 
implementar uma gestão 
moderna no Botafogo, pro-
fissional.

“Exemplos de boa gestão 
são sempre bem-vindos. É 
isso que quero fazer. É profis-
sionalizar, fazer gestão com 
corte de despesas e aumento 
de receitas, para aos poucos 
ir tirando os problemas das 
dívidas que tanto causam 
dor ao Botafogo e dificultam 
a gestão”, acrescentou.

Técnico retorna para tentar reverter a situação delicada que vive o clube

Luxemburgo exalta 
retorno ao Vasco da Gama

Anunciado como 
novo técnico do 
Vasco, Vanderlei 
Luxemburgo de-
clarou que enten-
deu o convite do 
clube como uma 

convocação. Ele será o coman-
dante na luta para sair da zona 
de rebaixamento do Brasileiro.

“Estou muito feliz por retor-
nar ao clube que no ano passa-
do fizemos um grande trabalho 
e que me acolheu. Tive uma 
empatia muito grande com os 
torcedores. Foi um trabalho 
muito bem-feito e a torcida foi 
importantíssima. É um clube 
maravilhoso, grande. O Vasco 
não fez um convite. Eu não en-
tendi como convite. Eu entendi 
como uma convocação. Então 
o Vasco me convocou para que 
neste momento eu possa voltar 
ao Vasco da Gama neste fim 
de campeonato para contri-
buir, para que o Vasco possa se 
manter na Primeira Divisão. É 
isso que vamos fazer”, declarou 
Luxemburgo, no Twitter.

“Vamos trabalhar bastante 
para que o Vasco possa conti-
nuar na Primeira Divisão. Agra-
decer já aos torcedores, pela 
manifestação para eu voltar ao 
clube e dizer que eu convoquei 
vocês. Eu fui convocado e já 
estou dentro do Vasco. Vocês 
não podem ir a campo, mas 
podem invadir a mídia social. 
Nós vamos precisar do apoio 
de vocês na mídia social. É onde 
teremos contato com vocês”, 
completou.

O técnico foi anunciado 
pelo Vasco nesta quinta-feira. 
Inicialmente, o contrato de 
Luxemburgo vai até o fim do 
Campeonato Brasileiro, em 

fevereiro. O auxiliar Mauricio 
Copertino e os preparadores 
físicos Antônio Melo e Daniel 
Félix chegam ao clube com 
Luxa.

Após demitir Ricardo Sá Pin-
to, o Vasco procurou Zé Ricardo, 
mas não chegou a acordo com 
o treinador. Então, o Gigante 
da Colina escolheu Luxa como 
o nome para comandar o time 

na reta final do Brasileiro.
O técnico dirigiu o Vasco em 

2019 e levou o clube à Sul-Ame-
ricana. Luxa disputou 37 jogos 
pelo Gigante da Colina, com 
15 vitórias, 12 empates e dez 
derrotas. Ele não renovou com 
o clube e foi para o Palmeiras.

Agora, Luxa retorna ao Vasco 
com a missão de salvar o time 
no Brasileiro. Faltam 12 jogos 
para o Gigante da Colina no 
torneio. O elenco folga neste dia 
1º e se reapresenta no sábado.

O Vasco está na 17ª colo-
cação do Brasileiro, com 28 
pontos em 26 jogos - tem uma 
partida a menos em relação aos 
rivais na briga contra a degola. 
Na próxima rodada, o Gigante 
da Colina vai enfrentar o Atléti-
co-GO, dia 7, em Goiânia.

Rafael Ribeiro / Vasco

Comandante vai lutar para manter o Vasco na primeira divisão do Brasileiro

Luxa dirigiu o 
time do Vasco 
em 2019 e levou 
a equipe até 
a Copa Sul-
Americana

Vínculo de Muralha 
com o Fla chega ao fim

Flu terá reforços 
para o clássico

Alex Muralha 
não tem mais 
vínculo com o 
Flamengo.  O 
contrato do go-
leiro com o Ru-
bro-Negro ter-

minou no dia 31 de dezembro. 
Ele estava emprestado ao Cori-
tiba. Por sinal, Muralha renovou 
com Coxa por mais três meses.

Muralha foi contrata-
do pelo Flamengo após se 
destacar com a camisa do 
Figueirense. O Rubro-Negro 
pagou R$ 4 milhões pela 
negociação. Em 2016, o go-
leiro teve bons momentos. 
Porém, caiu de desempenho 
e viu a torcida pegar no pé.

O goleiro assumiu a ti-
tularidade do Flamengo em 

O Fluminense 
se reapresen-
ta, nesta sex-
ta-feira, dia 1º, 
e retorna a tra-
balhar de olho 
n o  c l á s s i c o 

com o Flamengo. O Tricolor 
teve folga de três dias e ago-
ra volta a focar as atenções 
na briga por uma vaga na 
Libertadores, objetivo tri-
color neste Campeonato 
Brasileiro.

O técnico Marcão terá 
cinco dias de treinos, con-
tando com esta sexta-feira, 
para arrumar o Fluminense 
para o clássico com o Fla-
mengo, dia 6, no Maracanã, 
pela 28ª rodada do Campeo-
nato Brasileiro.

2016 e chegou a ser convoca-
do para a Seleção Brasileira. 
O fio virou em 2017. Muralha 
passou a falhar e virou alvo 
da torcida.

Na final da Copa do Brasil 
de 2017, Muralha pulou para 
o mesmo canto em todas 
as cobranças de pênalti do 
Cruzeiro, que levou a melhor 
e ficou com título. Contra o 
Santos, pelo Brasileiro, ele 
tentou driblar Ricardo Oli-
veira, perdeu a bola e sofreu 
o gol. 

Sem clima e sem con-
fiança, Muralha passou a ser 
emprestado pelo Flamengo. 
Agora, aos 31 anos, Muralha 
se despede de fato do clube 
e prossegue a carreira no 
Coritiba.

O Fluminense amarga 
uma sequência de três jogos 
sem vencer - um empate e 
duas derrotas - e precisa se 
recuperar rapidamente para 
continuar na briga por uma 
vaga para a Libertadores de 
2021.

Marcão terá à disposição 
Nino e Ganso, que cum-
priram suspensão no jogo 
contra o São Paulo. Nenê, 
poupado para fazer trabalho 
específico, também reforça 
o Fluminense no clássico.

O Fluminense é o sétimo 
colocado do Campeonato 
Brasileiro, com 40 pontos. O 
Tricolor está a quatro pontos 
do Palmeiras, que abre o G-6 
e o bloco de vagas para a 
Libertadores de 2021.

Durcesio quer 
implementar 
uma gestão 
moderna


